
教务处赴艺术学院、资源与环境学院开展专业建设调研

为加强我校专业设置与建设，进一步优化专业结构，推进专业内

涵建设。2023 年 7 月 6 日上午，教务处郭秋滟副处长、裴景程老师

到艺术学院、资源与环境学院开展相关专业的调研。资源与环境学院

院长李海涛、副书记邱勇、艺术学院副院长陈建林及学院相关老师参

加了调研会。

李海涛院长对“矿物加工工程”、“轻化工程”、“自然地理与

资源环境”三个专业的师资队伍、实验室建设、市场需求及毕业生就

业情况做了详细介绍；陈建林副院长详细介绍了“产品设计”“服装

与服饰设计”“广告学”三个专业的申报、招生、师资队伍、实践教

学资源的建设等情况。



调研会上教务处和各二级学院都谈到，专业建设要充分考虑服务

地方经济发展的潜力和专业的多学科融合，体现学校应用型人才培养

的特色；要做好专业结构调整与优化，加强专业设置与建设管理，推

进专业内涵建设。


